



広報

驚の湯とキリスト伝説の里、青森県新郷村

しんぶう

2022年
令和4年
1月号
No.310



今月の話題 2年ぶりの開催「出初式」 P 4

- 村長・議長より 新年のごあいさつ …… P 2-3
- 「寅年」年女年男 新年の抱負 …… P 5
- 県税の口座振替のお願い …… P 7
- 村奨学生募集について …… P 9

「ナイタースキーでレベルアップ」

撮影場所：金ヶ沢スキー場

あいさつ

新郷村長

櫻井 雅 洋



新年明けましておめでとうございます。輝かしい新春を迎え、村民の皆様にご挨拶を申し上げます。

皆様には日頃より村発展に、温かいご支援、ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

まず初めに、私は昨年5月、村民の皆さん方から絶大なご支援を頂き、二期目となる村政の舵取りを担うこととなりました。

皆様から寄せられた信頼と期待に応えるために、村の状況を十分把握し、村民の言葉に耳を傾け、身の丈にあった財政運営を心掛け、元気で明るく住みよい村づくりに、微力ながら、一生懸命頑張つて参る所存であります。

さて、昨年を振り返つて見ますと、国内で地震や水害等の自然災害が各地区で発生しました。8月には、県内市町村で、活発な前線停滞による、河川の氾濫や、住居浸水、道路決壊等で、集落が孤立するなど、甚大な被害に見舞われております。10月には岩手県沖で発生した地震は階上町で震度5強、八戸・南部町、震度5弱となり、東日本大震災を思い出させました。このような自然災害は、もはや想定外の出来事ではなく、いつ起こつても不思議ではありません。注意喚起を含め、村民の安全・安心のためにしっかりとした対策や対応に心掛け、迅速に行動するよう職員や関係機関と協議を重ねていくところです。また隔年で開催している防災訓練はコロナ禍の状況下で中止としておりますが、幸いに当村では被害が発生しておりません。被災された方にはお見舞いを申し上げるとともに、一日も早い復旧・復興をお祈り申し上げます。

一方、コロナウイルス感染症は発生から約2年が経過しております。この状況下での東京オリンピック2020、パラリンピックが無観客で開催され、感動を覚えたものの、

変異株発生により、5月から8月にかけて感染者が急増。

国内での感染者172万人、死者18,000人を記録しております。県内では、クラスターがいたる地区で発生し、住民が危機感を募らせました。ワクチン接種が進んでいることから、感染者が激減してきております。村でも3回目の接種が計画され、早ければ2月から接種の予定であります。村民の2回接種の実績は60才以上が95%・20才から59才までは86%・20才以下は63%の結果となっております。村民に置かれましては、ワクチン接種の必要性をご理解いただき、接種されますようお願いいたします。当分の間は、国・県の方針に耳を傾け、新しい生活様式を基本に対応して頂きたい。そして疲弊している経済の回復を願いながら、一日も早い終息を期待するものであります。コロナ禍での2年間の学校行事は縮小、対策を講じながら先生方の配慮により実施されました。村の行事の成人式は計画通り実施しましたが、イベントや行事は中止として、対応してまいりました。その結果この2年間、村で感染者0人の記録を更新しております。村民一人ひとりの対応に敬意と感謝を申し上げます。

この状況下で米価の下落、野菜の安値は農家の経営を圧迫しており、支援策を講じるなど農林畜産業振興の対策に、議会や関係者と連携し取り組んでいかなければならぬと、新年を迎えてひしひしと感じております。

課題が山積している中で、農業振興はじめ福祉対策、教育振興、商工観光振興等々の政策を展開しながら、「未来に残す元気な村、幸せな村を創るために村民一丸となり、村政運営に努めてまいりたいと思っております。

皆様方のより一層のご支援、ご協力を賜り、新郷村にとっても、皆様方にとっても更なる飛躍の最良の年となりますようお祈り申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

新年のご

新郷村議会議長

福山 恵一郎



新年明けましておめでとございます。

村民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい新春を健やかに迎えのことと心から、お慶び申し上げます。

旧年中は新郷村議会に対しまして、温かいご支援、ご協力を賜り、心より厚くお礼を申し上げます。

年頭に当たり、議会を代表しまして謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、令和2年度から世界的に蔓延した新型コロナウイルス感染症により、日本でも都市部から地方へと、たちまち全国へ蔓延し、青森県でもクラスターが各地で多発しました。

しかし、国の施策により昨年の3月から実施したワクチン接種やイベントの中止・自粛など各種予防策を講じる事により、感染状況が比較的落ち着き安堵しておりますが、新たな変異株が確認されるなど、収束にはまだ至っておらず予断を許さない状況です。

村内外の各種行事も感染防止対策を行い、少しづつですが開催できるようになって参りましたが、平年どおりの開催にはもう少し時間がかかるのではと、もどかしさを感じております。

早期に元の生活に戻れることを期待してやみません。

また、昨年は自然災害の脅威を感じた年ではなかったでしょうか。特に7月に関東地方を中心とした大雨により、神奈川県熱海市で土石流災害が発生し、愛知

県豊川や島根県国府川の河川決壊は深く記憶に刻まれています。

青森県においても8月上旬に発生した台風9号から変わった、温帯低気圧の影響によりむつ市・風間浦村での土砂崩れや橋崩落など多大な被害に見舞われました。当村においては、大きな災害はなく穏やかにすごすことができたが、災害に対する心構えや予防保全の重要性を改めて認識しているところで、被災された皆様に対し、心よりお見舞い申し上げます。被災された皆様に対し、心よりお見舞い申し上げます。一日も早い復旧を願うものであります。

さて、昨年4月より小中学校2校が統合し、新郷村には小学校が1校、中学校が1校となった訳ですが、学校生活を楽しく過ごされていると父兄の皆様方より伺っております。生徒の皆さんには、何事にもチャレンジ精神を持って、日々の勉学に努めて頂きたいと思えます。また、父兄を始めとする関係者の方々には、子どもたちのために惜しみないご尽力賜ることを願っております。

結びに、皆様にとりまして素晴らしい年であることを心よりお祈り申し上げますとともに、村議会といえども、執行部と一丸となり、その役割と責任の重さを自覚し、議員として村議会の改革・活性化に取り組みながら、新郷村の発展に全力を尽くしてまいりる所存であります。

皆様のご健勝とご多幸を祈念申し上げ、新年にあたるの挨拶とさせていただきます。

新郷村消防団出初式

—災害のない地域づくりを目指して—



「新郷村消防団出初式」が1月9日に行われました。総勢145名の団員が機械器具点検や分列行進を披露し、災害のない地域づくりのため決意を新たにしました。式典では、田中五戸消防署長が「隊員の行動は、迅速かつ的確で、日々の訓練と強い絆が感じられた。消防隊員と相互に連携を強めていきたい」と講評し、櫻井村長が「佐藤団長を中心に、安心安全な村づくりのため一層の精進を賜りたい」と訓示。さらに、佐藤団長が「今年は、防火活動に力を入れて取り組む。今後も豊かな自然を守っていく」と誓い、元消防団長の畠山さんの発声で全員が万歳三唱をし、式典を終えました。



昭和1年	昭和13年	昭和25年	昭和37年	昭和49年	昭和61年	平成10年	平成22年	生まれた年
96歳	84歳	72歳	60歳	48歳	36歳	24歳	12歳	満年齢

謹賀新年

幸多き一年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。

寅年の皆さんにインタビュー☆
新年の抱負などを伺いました!



崎 英樹さん

(昭和49年生まれ)

子どもとドライブに行くのが日々の息抜きであり楽しみです。コロナ禍が落ち着いたら旅行にも行きたいですね!

今年は、笑って過ごせる平和な1年にしたいです。



崎 あいさん

(平成22年生まれ)

お正月が来たと感じるのは、お年玉をもらった時! 今年は、なわとびで二重跳びを頑張りたいです。体力づくりを意識して、クラスの子にも負けないよう練習します。

崩 いなさん

(昭和13年生まれ)

1番の楽しみは、週1回、バスに乗って温泉館に行くことです。温泉で仲間とおしゃべりしながら湯につかった後、わし亭のラーメンを食べてゆっくりと充実した日を過ごしています。



崩 利雄さん

(昭和13年生まれ)

昨年は牛が売れたり、病院にかからなかったりという年でした。今年も、元気いっぱい働けるよう、怪我や病気に気をつけて過ごしたいです。縁起のいい年になることを願っています。

川代 楓さん

(平成22年生まれ)

2021年は、友達がたくさんできてとてもうれしかったです。今年は、たくさん勉強してテストでいい成績になるよう頑張ります! クラスの中で一番頭が良くなりたいです😊いるんなことにチャレンジしていきます!



川代 歩未さん

(昭和61年生まれ)

家族みんなで、健康で笑って過ごしたいです。子どもたちの思いもよらない発言に、おなかを抱える毎日😊語彙力のない私は笑うばかり。旦那さんと4人の子どもたちから一気に降り注ぐ言葉に対して、聖徳太子になりたいと今年も思っています。

今月の 新郷俳句会

福引に悲喜こもごもや
年の暮 佐藤 章一

新聞のずしり手応え
年の暮 福山 昭子

テーブルにかぶの漬物
色映えて 鹿島 千恵子

祖母のそば昔話の
古火鉢 畑山 敏則

生きている
その証もて年の暮 佐藤 直子

あちこちで地震相次ぐ
年の暮 鹿島 恵美子

手を合わす金の仏像
冬ぬくし 戸来 れい子

技術向上を目指して ナイタースキー教室 in 金ヶ沢スキー場

小中学生を対象とした「第35回 ナイタースキー教室」を金ヶ沢スキー場で開催し、40名が参加しました。教室は、13日、18日、20日の計3日間に行われました。生徒たちは5グループに分かれて指導を受け、レベルアップを目指しました。



風が気持ちいい
福山さん(2年生)

スキーは楽しくて好き！
すいすい滑ることができると気持ちがいいです。意識したのは、下を向かないこと。うまくなれるよう、頑張ります。



滑るたびに上達
境さん(3年生)

スキー歴は3年くらいです。自分が思っていたより、滑れたので満足。寒さも忘れて、楽しく滑りました！



子どもたちに、冬の思い出を
新郷村体育協会
スキー部長 高根さん

短時間で、基本のフォームなどの基礎を身に付けてもらうことを大切にしています。スキーが初めての子には、雪やスキー用具に慣れるため、雪山でかけっこをしたり、ゲーム感覚で楽しめるよう工夫しています。子どもたちが社会人になった時に、地元でスキーをした思い出が残ってほしいです。



第6回 ～みんなで知ろう！わたしたちの国保～ 痛みとおさらば！痛風予防法

痛風の原因となる尿酸はプリン体と呼ばれる物質からできています。プリン体自体は決して悪い物質ではないのですが、痛風予防にはこのプリン体を身体の中で多く作り出さないことが重要になってきます。

そこで、もっとも簡単な予防法は食事から取り入れるプリン体を減らすことです。レバーやエビなどの食べ物、ビールなどの酒類には多くのプリン体が含まれているため、おいしくても食べ過ぎには注意が必要です。また、痛風患者の2人に1人は肥満傾向にあるため、高カロリーな食事は控え、食事は腹八分目、夕食を食べる時間帯を早めにするなどの取組みが必要になります。ちなみに、最近ではプリン体カットの酒類も売り出されていますが、アルコールそのものが尿酸を作り出し、尿酸の排泄を抑えるため、飲みすぎには気をつけましょう。

痛風は日頃の生活の積み重なりが引き起こす病気です。おいしいものでも暴飲暴食を避け、これからも健康に過ごしていきましょう！

役場住民課 TEL 78-2111 (内線603)

プリン体の多い食品に注意

適量であれば問題ありませんが、摂りすぎには注意を。

(プリン体の多い食品)

レバー、キハヒ、カンパ、エビ、アジ、サンマ、キタナ、魚干しなど

お酒の飲みすぎに注意

とくに清酒、ビール、ワインにはプリン体が多く含まれています

(1日の適量)
清酒なら1合
ビールなら中ビン1本
ウイスキーならダブル1杯
ワインならグラス2杯

減塩を心がける

高尿酸血症の人は高い確率で高血圧症を合併しています。高血圧症予防でもっとも大切なのが食塩を摂り過ぎないこと。

食塩は1日6g未満を目安に。



適度な運動を

メタボリックシンドロームや肥満の人はどろどろがたまりやすいといわれます。

ウォーキングやサイクリング、水泳などの有酸素運動を習慣に。



水分をたっぷりとり

水分をたっぷりとり尿量を増やし、尿酸の排泄をうながすことが大切。

プリン体の少ない水やお茶を、1日2リットルを目安に。



ストレス解消を

過度のストレスは、尿酸値を上昇させる危険があります。

暴飲暴食ではなく、趣味や適度な運動、十分な睡眠でストレス解消を。



家畜(牛・馬・めん羊・山羊・豚・鶏等)を飼育している皆さまへ

家畜を飼っているすべての方は、家畜の伝染性疾病の発生予防やまん延を防止することを目的とした「家畜伝染病予防法」により、年一回、その飼育状況を報告することが法律で義務付けられています。

令和3年2月1日現在の状況について、報告書を作成し提出してください。

- 対象家畜…牛、水牛、鹿、馬、めん羊、山羊、豚、いのしし、鶏(シャモ、チャボ、ウコッケイ等を含む)、あひる、うずら、きじ、だちょう、ほろほろ鳥及び七面鳥
なお、愛玩用(ペット)として少数を飼育する場合であっても報告が必要です。
- 報告様式…八戸家畜保健衛生所または【市町村畜産担当課窓口】で配布(八戸家畜保健衛生所ウェブサイトからダウンロード可)
- 提出期日…令和4年2月28日(月)まで
- 提出方法…郵送、ファクシミリまたは持参
- 提出先…【市町村畜産担当課窓口】

問い合わせ 八戸家畜保健衛生所
TEL 0178-27-7415 FAX 0178-27-7418
役場農林課
TEL 78-2111(内線304) FAX 78-2118

赤十字を支えるあなたの“ちから”

～会員加入・活動資金にご協力をお願いします～

これまでの皆さまからのあたたかいお気持ちに感謝申し上げます。

ご承知のことと思いますが、日本赤十字社は、「救いを託されている」団体です。現在、日本赤十字社では、災害や感染症で失われるいのちを守り、その苦痛を限りなく軽減するための活動のほか、平時からの地域や教育現場における防災・減災の知識・技術の普及強化、行政などと連携した地域での講習普及など、地域のレジリエンス(回復力)の強化に取り組んでいます。こうした活動はすべて、地域の皆さまから寄せられる会費と寄付金によって支えられています。

日本赤十字社青森県支部では、赤十字活動のことを、もっと多くの地域の皆さまに知っていただくよう努力し、心から賛同を得られることを切に願っています。

今年も「赤十字会員増強・活動資金増収運動」がはじまります。会員および活動資金の訪問募集へのご理解と皆さまからのあたたかいご支援を心よりお待ちしております。

問い合わせ

〒030-0861 青森市長島1丁目3番1号
日本赤十字社青森県支部 組織振興課 会員係
TEL 017-722-2011

日本赤十字社青森県支部 新郷村分区
役場住民課 TEL 78-2111(内線602)

県税の口座振替のお願い

県の税金の納付は、便利で、安全・確実な口座振替をご利用ください。口座振替を利用できる県税は、自動車税種別割、個人事業税、法人県民税・法人事業税・特別法人事業税、軽油取引税です。最寄りの取扱金融機関又は県税部において、通帳と預金届出印をお持ちいただければ、簡単に手続きできます。自動車税種別割の口座振替申込期限は、毎年4月30日ですので、お早めにお申し込みください。

取扱金融機関は、県内に本支店がある地方銀行、信用金庫、信用組合、労働金庫、農協、漁協、ゆうちょ銀行です。(県外本店の金融機関は県内支店に限られます。)なお、口座振替済通知書及び自動車税種別割納税証明書の送付は行いません。口座振替による納付の確認については、預貯金通帳への記帳でご確認ください。

問い合わせ 三八地域県民局県税部 納税管理課 TEL 0178-27-5111(内線 211・327・357)

「令和3年分所得税」・「令和4年度住民税」 申告相談日程

下記日程により、所得税・住民税申告納税相談を実施しますので、該当する方は申告してください。

また、新型コロナウイルスの感染拡大防止を踏まえ、混雑時には申告会場の入場人数を制限する場合があります。受付の際に番号札を配布しますので、お車にて来庁された場合は車内にて、徒歩で来庁された場合は会場外の椅子もしくは図書コーナーにてお待ちください。

また、できる限りe-TAXを利用した電子申告や税務署への郵送申告をお願いします。

なお、青色申告をしている方・税務署に確定申告をする方・給与所得のみで年末調整が済んでいる方等は申告を行う必要はありませんが、収入が無い場合(大学生等)でも、所得証明書、非課税証明書等が必要な場合には申告をする必要があります。

※申告をする方のマイナンバーカード又は、通知カードおよび身元確認書類(運転免許証・医療保険証など)が必要となりますので、忘れずにご持参ください。詳しくは税務課まで、お問い合わせください。

問い合わせ 役場税務課 TEL 78-2111(内線502)

場 所	山村開発センター1階中会議室
期 間	令和4年2月10日(木)～3月15日(火)
時 間	8:30～16:00(12:00～13:00も受け付けます。) ※3月11日(金)～3月15日(火)は8:30～18:00

※消費税の申告については、3月31日(木)まで受け付けます。

税務署から確定申告用の封筒・はがきが届いている場合は、必ず持参してください。

〈日程表〉

月日			受付集落名	
			午 前	午 後
2月	10日	木	新町・金ヶ沢東	下 通 り
	14日	月	中通り・館向・大欠平	館神・大久保
	15日	火	中野平・丹内沢	松 木 田
	16日	水	中 里	田中・沢口
	17日	木	長 峰	下 栃 棚
	18日	金	小 坂	羽 井 内
	21日	月	上 栃 棚	上 栃 棚
	22日	火	鹿 田	鹿 田
	24日	木	扇 ノ 沢	扇 ノ 沢
	25日	金	川 代	川 代
3月	2日	水	大畑・樺ノ木	田茂代・水沢
	3日	木	女 ヶ 崎	間 明 田
	4日	金	釜坂・浮口	平
	7日	月	郡 司	崩・大谷地
	8日	火	横 沢	西 越 田 中
	9日	水	中 崎	堂 ヶ 前
	10日	木	西 越	西 越
	11日	金	地区問わず相談受付(18時まで)	
	14日	月	地区問わず相談受付(18時まで)	
	15日	火	地区問わず相談受付(18時まで)	

※ご来場の方には、新郷村納税貯蓄組合連合会より粗品を進呈します。
期間内に申告を済ませましょう。

「解決の窓口を見つけに行こう！」相談会

八戸市と連携して生活再建相談事業を行っている、消費者信用生活協同組合による無料相談会です。専門スタッフや弁護士が、お金や暮らしに関する悩みなどについて丁寧に聴き取りし、一緒に解決の窓口を見つめます。詳細は、下記のとおりです。

実施日時：令和4年3月5日(土) 10時～16時

場所：信用生協 八戸事務所
(八戸市大字八日町36 第一ビルディング4階)

対象の相談：お金の問題(多重債務)、遺産相続、不動産売買、税金等公共料金の滞納、DV・離婚問題、その他暮らしに関する悩み事

相談料：無料 ※ただし、事前の予約が必要です。

予約先：信用生協 八戸事務所 TEL 0120-102-084

県税の納税証明書交付申請時の 本人確認にご協力ください

県税の納税証明書の交付申請をするときは、次のとおり、本人確認をさせていただいております。

1 納税義務者本人(法人の場合は代表者)が交付申請の手続きを行う場合

運転免許証、住基カード、パスポート、個人番号カードなど、本人であることを証明する顔写真付きの公的書類の提示をお願いしています。

2 納税義務者本人以外の方が交付申請の手続きを行う場合

納税義務者本人(法人の場合は代表者)からの委任状のほか、交付申請の手続きを行う方について、本人であることを証明する公的書類の提示をお願いしています。

顔写真付き以外のものにつきましては国民健康保険証、年金手帳、共済組合員証等2枚以上の公的書類の提示をお願いしています。

委任状には、納税義務者本人(法人の場合は代表者)の自署、代理人の自署をお願いします。

問い合わせ 三八地域県民局県税部 納税管理課
TEL 0178-27-5111(内線 211・327・357)

村奨学生募集のお知らせ

下記のとおり村奨学金を貸与する奨学生の募集を行います。対象となる学校や、貸与される金額は次のとおりです。申し込みに関する申請書類は教育委員会にごぞいます。お手数でも教育委員会までお越しくください。

◇公・私立高等学校…月額2万円以内

◇国立高等専門学校…月額2万円以内

◇公・私立大学……………月額3万円以内

◇公・私立短期大学…月額3万円以内

◇専門学校……………月額2万円以内

・大学院・大学校は貸与対象外ですのでご注意ください。

・奨学金申込受付期間は次のとおりです。
令和4年2月1日(火)～令和4年2月28日(月)

問い合わせ・申し込み
教育委員会 TEL 78-2111(内線713)

しょうぼう情報

◆◆◆ 五戸消防署西分遣所からのお知らせ ◆◆◆

スプレー缶やカセットボンベの 取扱いに注意しましょう!!

各家庭においては、多くのスプレー缶が身近に置いてあると思います。

スプレー缶には、可燃性ガスが含まれており、使用方法や保管方法、捨て方によっては大変危険です。実際に中毒、火災、爆発や死亡事故が発生しています!

○安全な使い方

- 1 使用するときは、風通しの良い場所、もしくは必ず換気をする。
- 2 長時間の使用を避ける。
- 3 静電気の発生する場所や火のそばでの使用を避ける。
- 4 噴射物のガス、液化ガスを火気に近づけると引火の恐れがあります。
- 5 使用方法、注意事項をよく確認する。

○保管方法

- 1 容器は、立てて保管する。
- 2 子供の手が届かない場所に保管する。
- 3 温度差が激しい場所、直射日光が当たる場所、高温、多湿の場所を避ける。
- 4 電化製品のような温度が上がりやすい場所も避ける。
- 5 ストープ、ガスコンロ等、火気には絶対近づけない。

○捨て方

使い終わったスプレー缶は、必ず火気のない屋外、風通しの良い場所で「シュー」という噴射音が完全に消えるまでボタンを押し、残った中味やガスを抜き、決められた方法で廃棄しましょう。

※ガス抜きは、スプレー缶によって異なります。缶に表示されている「ガス抜きの注意事項と方法」をよく確認してください。また、缶に穴をあけると残ったガスが噴射する可能性がありますので、顔を近づけないようにしてください。

消防に関する問い合わせは五戸消防署西分遣所まで TEL 78-2119

放送大学 入学生募集のお知らせ

○放送大学は、令和4年4月入学生を募集しています。

○放送大学では、10代から90代の幅広い世代の学生が、大学を卒業したい、学びを楽しみたいなど、様々な目的で学んでいます。

○授業は、心理学・福祉・経済・歴史・文学・情報・自然科学など、約300の幅広い科目があり、1科目から学ぶことができます。

○出願期間は令和4年3月15日まで。

○資料を無料で差し上げていますので、お気軽に放送大学青森学習センター(TEL 0172-38-0500)または八戸サテライトスペース(TEL 0178-70-1663)までご請求ください。

○放送大学ホームページでも受け付けています。

むらのガイド

2022年
如月 きさらぎ
February

2月

こんにちは！ **赤ちゃん**で～す

ふるかわきせ
古川稀瀬くん

R 2・10・25生

(地 区) 戸来
(保護者) まさえ 成江

保護者のねがい

元気いっぱいになって
ください♡



人の動き

男 1,140人(±0人)
女 1,160人(±0人)
計 2,300人(±0人)
世帯数905世帯(-1世帯)
(令和3年12月末現在)

みんなで支える国民年金



ごみは収集日の朝8時までに出してください。生ごみの水切りにご協力を。ごみの減量とリサイクルに取り組みましょう。

温泉営業日：新郷温泉館…月・火・木・金・土・日 野沢温泉…水・土・日 営業時間：午前9時～午後9時(通年)

日	月	火	水	木	金	土
30	31	1 特定健診	2	3 燃えるごみ収集日 特定健診(～4日)	4 資源ごみ収集日 (ペットボトル等2品目) 3歳児・4歳児健診 人権相談	5
6	7 燃えるごみ収集日	8 特定健診 児童手当支払日	9 障がい者出張相談 (予約制)	10 燃えるごみ収集日 特定健診 所得税・住民税申告相談	11 建国記念の日 資源ごみ収集日 (新聞紙等5品目)	12
13	14 燃えるごみ収集日 所得税・住民税申告相談	15 特定健診 行政相談 所得税・住民税申告相談	16 所得税・住民税申告相談	17 燃えるごみ収集日 特定健診(～18日) 所得税・住民税申告相談	18 資源ごみ収集日 (ビン・ペットボトル等2品目) 所得税・住民税申告相談	19
20	21 燃えるごみ収集日 所得税・住民税申告相談	22 燃えないごみ収集日 特定健診 所得税・住民税申告相談 [くらし]と[しごと]無料相談会	23 天皇誕生日	24 燃えるごみ収集日 特定健診(～25日) 所得税・住民税申告相談	25 資源ごみ収集日 (缶) 所得税・住民税申告相談	26
27	28 燃えるごみ収集日 所得税・住民税申告相談	1	2	3	4	5

ぼくとわたしの絵 334 しんごう保育園



こさわ りんか
小沢 琳香さん(さくら組)
お正月に、家族みんなからお年玉もらったんだあ。お年玉いっぱいあったら……何に使おうかなあ～☆



さかね とき
坂根 季さん(さくら組)
お正月、ママと一緒にたをたをして遊んだよ。私はひら仮名読めるようになったから、私が読む人。ママが取る人。スラスラ読めて、楽しかったなあ。



各種相談

- 村民相談**
毎週月曜・木曜
午前9時～午後4時
(相談室)
- 人権相談**
2月4日 午前9時～正午
(相談室)
- 障がい者出張相談**
2月9日 ※予約制
TEL61-7555
(総合福祉センター)
- 行政相談**
2月15日 午前9時～11時
(相談室)
- [くらし]と[しごと]無料相談会**
2月22日 午後1時～4時
(総合福祉センター)